

PLACE DE L'ÉGLISE VACQUEYRAS [84]

La place de l'église est dans le cœur du centre historique de Vacqueyras, sur l'éminence du vieux village, protégée des crues de l'Ouvèze.

Cet espace bien que riche d'un patrimoine historique (l'église adossée aux remparts et le château) est essentiellement dédié au stationnement qui rend la perception de ses monuments plus difficile.

Des touristes le fréquentent malgré tout, et le festival de la comédie et la fête des vins s'y déroulent.

Nous utilisons des éléments d'identification au sol afin de mettre en valeur les différents monuments et de mieux gérer le stationnement.

Des bandes pavées marquent le socle des édifices. L'ajout de deux marches à l'église vient gérer un nivellement trop abrupt.

L'espace du parvis du château est également libéré, des bornes en pierre empêchent le stationnement, son escalier est restauré. Des arbres viennent ombrager cet espace.



ESPACE PUBLIC

MISSION : COMPLÈTE

EN COLLABORATION AVEC : QUADRI Ingénierie

ANNÉE DE RÉALISATION : 2011

COÛT DES TRAVAUX : 121 000 € HT

MAÎTRE D'OUVRAGE : MAIRIE DE VACQUEYRAS



PLACE DE L'ÉGLISE
VACQUEYRAS [84]



ESCALIER DU CHÂTEAU
PLACE AVANT



APRÈS

